

MUNICIPAL

Un currículum falseado abre una crisis en Mataró

CiU exige la dimisión del gerente municipal por promocionar a un director de Recursos Humanos sabiendo que manipuló titulaciones

FEDE CEDÓ
Mataró

El pasado 19 de marzo, el concejal de Servicios Centrales del Ayuntamiento de Mataró, Juan Carlos Jerez (PSC), vía decreto, sin concurso público, promocionó a Francesc Torrejón, funcionario del Consistorio, a ocupar el puesto de director de Recursos Humanos. Atendía con ello una petición del gerente municipal, Antoni Merino, pese a que este último era conocedor de que existían irregularidades por supestante haber manipulado su currículum profesional, según acusa el grupo municipal de CiU. Consideran los convergentes que el gerente ha vulnerado el Código de Conducta y Buen Gobierno (código

ético) que él mismo gestó y exigen su dimisión. Torrejón, por su parte, ve en la polémica una utilización política y atribuye a un error de la Generalitat "en el cómputo" de su categoría salarial.

El principal grupo de la oposición en Mataró considera que el gerente, porque así se lo habían hecho saber varios trabajadores, era conocedor de las infracciones en la trayectoria profesional del actual director de Recursos Humanos y que, pese a ser consciente que eran contrarias al

Los convergentes critican que se promocione "a dedo" a funcionarios afines al gobierno socialista

mandato de transparencia y buen gobierno, lo avaló para que el concejal, por vía directa, lo designara. Desde CiU denuncian "mentiras innecesarias" en la trayectoria del funcionario que "le incapacitan para ocupar un puesto tan importan-

te". Exigen su cese inmediato ya que el cargo no lo puede ostentar una persona "que falsee la realidad y se atribuya méritos que no le corresponden" y pidan la dimisión de su avalador, Antoni Merino.

El director de Recursos Humanos de Mataró, durante el mandato del presidente Jose Montilla, había ocupado la subdirección general de Recursos Humanos y Régimen Interior de la Generalitat. Ahora, desde CiU denuncian que, según la resolución obtenida del propio Govern, Torrejón habría aportado documentación sobre su grado como funcionario "que no corresponde a la realidad" pero que, en cambio, tiene repercusión en la retribución de complementos salariales. Informan que "en 2011 ya se le abrió un expediente" en este sentido. El currículum, según el grupo convergente, "también incluye titulaciones que no ha podido acreditar".

Por su parte, el actual director atribuye la polémica a "un error en el cómputo de la Generalitat". Defiende que tiene un complemento 27 y no de 23 como esgrime el Departament d'Economia ya que "al concursar para subdirector consolidé la categoría" lo que interpreta como un error del Departament. En cuanto a la documentación no acreditada, Torrejón insiste en que "realicé tres másters". Frente a la polémica, asegura sentirse utilizado sin conocer los motivos. El funcionario recuerda que ha trabajado con todos los partidos en el gobierno (ERC, CiU, PSC) sin sentirse incómodo, pese a la supuesta militancia socialista que le atribuyen. Desde el 2017, ya con el gobierno del alcalde Bote, fue elevado a jefe de Proyectos Transversales, a director de Servicios de Innovación y finalmente a director de Recursos Humanos. ●

MEDIO AMBIENTE

'Rovellons' a mediados de junio gracias a las lluvias del mes de mayo



Rovellons recogidos este fin de semana en la Alta Ribagorça

JAVIER RICOU El Pont de Suert

Las copiosas lluvias del mes de mayo han propiciado la aparición de los primeros rovellons en el Pirineo y también el desembarco de los primeros boletaires que califican este hecho, tan inusual para mediados de junio, como el mejor de los regalos. La eclosión de estos hongos (también empiezan a encontrarse algunos ceps) ha coincidido con la campaña de setas de primavera, como el

moixernó. La temporada de este último hongo, que suele prolongarse hasta finales de junio, pasará a la historia como una de las mejores de las últimas décadas. Así que ahora los buscadores tienen que elegir entre buscar en los prados los moixernons o adentrarse en los bosques para probar fortuna con los rovellons. Lo normal es que este última seta empiece a florecer a partir de mediados de agosto en las cotas más altas. ●

BARNACREDIT

PUBLICIDAD

¿Tienes un piso y no te llega la pensión? La solución es la renta vitalicia

Marta Esteve, directora de Barnacredit

El malestar generalizado entre los pensionistas está totalmente justificado. A muchos de ellos les cuesta llegar a final de mes o, directamente, no llegan, teniendo que subsistir gracias a las ayudas familiares o sociales. La renta vitalicia, como la que ofrece Barnacredit, es una excelente solución a sus problemas de tesorería, permitiéndoles así vivir tranquilos el resto de su vida.

Gracias a la renta vitalicia, el propietario de un piso recibe mensualmente una cantidad económica: así puede asegurarse una tranquilidad en su día a día y también que podrá continuar viviendo en su casa. Esta opción cuenta cada día con más adeptos en España, ya que se calcula que más de dos millones de personas ya han complementado de esta manera sus ingresos tras su jubilación, pudiendo así afrontar el resto de su vida tranquilos y con una calidad de vida asegurada.

Barnacredit, empresa de trayectoria



Trayectoria de la empresa

Barnacredit ha crecido de forma exponencial en los siete años que lleva de trayectoria, y lo ha hecho gracias a Marta Esteve, su Directora General que, combinando sus conocimientos financieros con un trato personalizado y próximo, hace que el cliente no sólo disponga del crédito que necesita en un momento determinado de su vida, ya sea para un negocio propio o para un tema particular, sino que le da también confianza... y esto es tanto o más importante que el dinero prestado.

Ahora es un buen momento para pedir un crédito a Barnacredit, empresa ubicada en Barcelona y que ofrece más facilidades que la banca tradicional a la hora de conceder un crédito: facilidad, seguridad y rapidez son factores fundamentales en tiempos como los actuales. Si tiene patrimonio pero no liquidez y, además, quiere ahorrarse el exceso de burocracia y la falta de proximidad de un banco personal, la mejor opción es acudir a Barnacredit, quien trata cada caso de forma personal y a medida.

contrastada y especializada en ofrecer créditos tanto a particulares como a empresas y autónomos, ofrece unas condiciones muy ventajosas a las personas interesadas en suscribir una renta vitalicia. Los beneficios son múltiples: no sólo es una ayuda complementaria a la pensión que garantiza aumentar el nivel de vida en los últimos años, sino que asegura también que se vivirá en el piso en el que ya se habita. Sin duda, si la pensión es insuficiente, algo por desgracia cada vez más habitual, y se posee un piso en propiedad que no se quiere perder, firmar un acuerdo de renta vitalicia con Barnacredit

es una magnífica solución. Además, esta empresa valora la cantidad que ofrece en función de estudios personalizados, que realiza sin ningún coste.

Barnacredit

Passeig de Gràcia 63, 2º 4º
08008 Barcelona

www.barnacredit.com
info@barnacredit.com
Tel. 93 487 13 24

